

[ANON]

Asia et Amerique, ou Tableau Interessant de la Religion, des Moeurs, usages et coutumes diverses des populations de ces deux parties du monde. Avec gravures

Reference: 1336

Paris: Lehuby 1842 cuir quart de bronzage avec des conseils bruns. titres et décorations dorés au dos. Maintenant recouvert d'un film d'archives amovible. Tous les bords dorés. Feuilles de garde jaunes. Inscription cadeau contemporaine sur le papier de fin. le demi-titre porte l'approbation du Cardinal Prince de Croy. Trois planches gravées (frontis et deux autres) et une page de titre gravée. Il y a un peu de frottement sur les planches, mais dans l'ensemble le dos et les planches sont en bon état brillant. le papier frontal a une entaille dans le coin supérieur. Le reste de ce livre est en bon état, légèrement noirci sur les bords des pages. La plaque frontale tient toujours bien, mais risque de se détacher (légèrement lâche jusqu'à la moitié supérieure). Dans l'ensemble une copie sonore. Le livre raconte l'histoire des missions de diffusion de la foi catholique. Il y a des chapitres sur les missions jésuites, les missions à Constantinople et en Hollande. Sections également sur la religion des Arméniens, des Éthiopiens et du monastère du mont Sinaï, la mission en Guyane etc. : La seconde moitié du livre est en deux sections. Le premier traitant de la Mission en Amérique pour convertir les Amérindiens - (Les « Sauvages » de l'Illinois et de la Louisiane). La seconde avec la Mission en Inde (1701, 1709 etc.), et au Tibet.

Comment: quarter tan leather with brown boards. gilt titles and decorations to the spine. Now covered in removable archival film. All edges gilt. Yellow end papers. Contemporary gift inscription to the end paper. half title carries the approval of Cardinal Prince de Croy. Three engraved plates (frontis and two further) and an engraved title page. There is a little rubbing to the boards, but overall the spine and boards are in good bright shape. the front end paper has a nick to the top corner. The rest of this book is in good condition, slightly darkened to the page edges. The frontis plate is still holding well, but is in danger of becoming detached (slightly loose to the top half). Overall a sound copy. The book is telling the history of the missions to spread the Catholic faith. There are chapters on the Jesuit missions, missions to Constantinople and to Holland. Sections also on the religion of the Armenians, Ethiopians and the monastery at mount Sinai, the mission to Guyana etc: The Second half of the book is in two sections. The first dealing with the Mission to America to convert the Native Americans - (The "Savages" of Illinois and Louisiana). The second with the Mission to India (1701, 1709 etc.), and to Tibet.

Year 1842

Price: €23.00

This item is offered by:

Harrison-Hiett Livres Rares
harrisonhiett@gmail.com
Phone: +33 7 84 03 12 53

<https://v5.livre-rare-book.net/livres/29196513-1336>